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ガバナー懇談会（有志にて）

場所：未定

No,3    2016年7月21日 (木)　 第 212 回例会

お客様紹介

会長挨拶

坪田　祐貴　　会長

第211回例会記録本日の例会

クラブ協議会（公式訪問リハーサル）

19:00 点鐘

会長挨拶　坪田祐貴 会長

7月7日、当クラブ新年度第一例会に
100％に近い会員の出席を頂き、ありがとう
ございました。当クラブテーマ　『　一つの
身近な奉仕から　　人類への奉仕へ　』
一人一人の身近かな奉仕から始めて

坪田　祐貴　　会長

ロータリーソング 　『奉仕の理想』

坪田　祐貴　　会長

2016-17年度  R I ﾃｰﾏ

会長 坪田 祐貴      副会長 大月 正雄
幹事 小柳 孝一   会計 平良 嘉浩   SAA 雨甲斐 隆

クラブ事務所　〒340-0811　埼玉県八潮市二丁目1113-3
正和工業(株)内  TEL 048-995-1935  FAX 048-995-1937
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長    ジョン　Ｆ． ジャーム(Ｃｈａｔｔａｎｏｏｇａ ＲＣ，米国)

第２７７０地区ガバナー         浅水　尚伸（越谷南ＲＣ）

第９グループガバナー補佐    北川　賢一（八潮イブニングＲＣ）

ROTARY CLUB OF  YASHIO MIRAI

ガバナー公式訪問リハーサル

７月　例会プログラム

幹事報告 小柳　孝一　　幹事

出  席   委  員  会

坪田　祐貴　　会長

ください。今月のロータリーの友　7月号には、ジョン・
Ｆ・ジャーム Ｒ Ｉ 会長の特集記事が掲載されていまし
た。その中から紹介します。コンベンションセンターの
建設工事を請け負った際、空調設備を良くし過ぎない
ようにと、映画館のオーナーから注文を受け、ジャーム
氏は　『　なぜですか　』　と尋ねました。するとオー
ナーから　『　ポップコーンの香りが燐家に届く様にする
必要があるんです。売店の売り上げが一番大きいから
ね　』　という回答が帰って来ました。Ｒ Ｉ 会長として、
ロータリーに人々を引きつけるポップコーンの香りを見
つけたいと、そしてその香りとは奉仕です。私達は、奉
仕志向の強い次世代の人達を、引きつけなければいけ
ません。　又、メッセージを発信しなければなりません。
それもすぐにと記事は続きます。又、ロータリー財団の
ポリオ撲滅活動、100周年に賭ける情熱、又ポリオ撲滅
後の停滞するロータリー会員基盤、これは現在のロータ
リアンである私達自身の責任ですと述べています。是
非ご一読下さい。本日の例会テーマは委員長の方針
発表であり、出席出来ないのが残念ですが、7月28日
の後半を楽しみにしております。管理運営では充実し
たプログラム。親睦では会員交流。情報では情報の充
実発信。本年度の特色であるクラブ活性委員会の充実
があげられます。広報では広くロータリーを伝える。増
強維持では30名目標。奉仕はまさしくロータリーの本髄
です。青少年では次世代の育成。財団米山について
は、100％以上の達成と特に財団100周年に対する取り
組みの充実、当クラブ5周年とドッキングして事業展開
出来ないかと計って下さい。本日、出席して頂いた会
員と全会員に対して、御礼申し上げ、会長あいさつとさ
せて頂きます。

例会点鐘

クラブ協議会

例会終鐘

解散

会長、幹事、会長ｴﾚｸﾄ、管理運営、ＳＡＡ集
合

ガバナー面談、会員集合

浅水尚伸ガバナー公式訪問例会

委員会報告

フェリーチェ3階

クラブ協議会　委員長活動方針発表

寿会館

クラブ協議会

ニコニコ報告 親睦活動 委 員 会

20：00 点鐘

出席報告



ニコニコ本日 ¥42,800 ポリオ累計 ¥6,002
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幹事報告　小柳孝一 幹事

1、セミナーへのご出席、ありがとうございました。これからまだまだ続きます。宜しくお願い致します。
2、Ｒ Ｌ Ｉ パートⅠが8月27日に開催されます。ご参加宜しくお願い致します。
3、次週7月21日はガバナー公式訪問のリハーサルを予定しております。寿会館にて19時点鐘です。お間違え
のないよう宜しくお願い致します。
4、地区大会記念ゴルフコンペのご連絡です。 10月3日大利根カントリークラブ。クラブ負担10000円、個人負
担7000円、個人負担プレー費17500円です。宜しくお願い致します。

例会風景（委員長活動方針発表）

ニコニコＢＯＸ

¥12,800 ニコニコ累計

7月7日

　
☆ 雨甲斐隆会員
毎日、暑い日が続きますが、体に充分気を付けま
しょう。
☆ 朴昞吾会員
雨の中．．．　本日もよろしくお願いします。
☆ 本多重康会員
◌ 出席100％にチャレンジ中です。
◌ 今日はフランス独立記念日です。
☆ 小林利雄会員
みなさん、こんばんは！！　財団100周年の節目の
年度に財団委員長になりました。宜しくお願い致しま
す。（寄付金）
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。１年間楽しい例会で有
りますように。

　
☆ 石塚恭央会員
皆さん、こんばんは。この雨はぼくを困らせます。
☆ 増田博会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 宮内弘好会員
本日も宜しく。
☆ 高橋洋一会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 市川英敏会員
本日、坪田会長が草加中央ＲＣに行かれましたの
で、会長代理をさせて頂きます。務まりますか、どう
か。
☆ 小柳孝一幹事
第一例会は大変にありがとうございました。ガバナー
公式訪問、音楽祭など、今後の行事に積極的な参
加をお願い申し上げます。

出席報告

メーキャップ会員数

出席率 100.00%

※
当日出席正会員数　　　　＋


